
⑥ 管理運営・公共イメージ・会員増強維持 合同部門セミナーのご案内

日時 2024年7月15日（月13：00～17：00

場所 大宮ソニックシティ小ホール　申し込み締切り6/28

2・ 三郷市内・他クラブ・その他からの報告
● 埼玉県腎・アイバンク協会様より第35回総会資料受領　　　　　

3・ 我がクラブからの報告

①
期　日　　２０２４年８月９日（金）

② ガバナー公式訪問当日のお願い
 　　　　　　　　　　　　　　出席報告　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　出席委員　　　　　　　　　　田中欣一 ③ 職業奉仕部門・社会奉仕部門 合同部門セミナーのご案内

期　日　　２０２４年7月1９日13：30～16：10
場所大宮ソニックシティ4F市民ホール　　申し込み締め切り7/8

　　　　  　 　　　  　　　 　　   　　　  　　　  　　　 ④ ロータリー米山記念奨学会ニュース「ハイライトよねやま291号」受領

➄ 台湾東部地震支援金報告

台北博愛扶輪社様へ持参した災害
支援金に対して花蓮県政府より

「 感謝状」受領、　33周年特集
号並びに会報も受領しました。

　第1525回 　06月18日　　　 16名 　　　12名　　  04名 　　　 2名 　　　 -名 　　　85.71％

野口光文
初めてコロナに感染しました。2週続けてお休みさせていただき申し訳ありませんでした。
味覚障害になってしまい、楽しみだった食事が毎回残念です。

谷津茂男
本年度１年間皆様どうぞ宜しくお願い致します・楽しい１年にしていきたいと思っており
ますのでご協力の程宜しくお願いします。

加藤英泉 二度目の幹事となりました。１年間よろしくお願いします。

6月23日姫路で高校の同期の同窓会があったため最終例会に出席できず残念でした。谷
津・加藤年度フレッシュスタートです。がんばってください。

　第1527回 　07月02日　　　 16名 　　　12名　　  04名 　　　 1名 　　　 -名 　　　80.00％

　第1526回 　06月23日　　　 16名 　　　12名　　  04名 　　　 2名 　　　 -名 　　　85.71％

牛尾克己

篠田和男
今日は晴れて67回目の誕生日を迎えることができました。丈夫に生んでくれた両親に感謝
です。

尾上良明

　　例会数　　　 例会日 　　　会員数 　　出席数　　 欠席数　　　 免除　   　 M U 　　　出席率

ブリス 暑い日が続いていますが皆さんお元気でいらっしゃることを祈っています。

片野秀臣 一年間お世話になり有り難うございました。

田中欣一

見付春雄 谷津会長・加藤幹事就任おめでとうございます。一年間よろしくお願いします。

浅賀紀一 谷津・加藤年度の出発おめでとうございます。よろしくお願いします。

谷津・加藤年度の出発おめでとうございます。会員を増やして楽しいロータリーライフを
送りましょう。事務局頑張ります。よろしくお願いします。

6月23日浅草ビューホテルでの片野・清水年度の最終例会ご苦労様でした。本日7月2日は
谷津・加藤年度の船出です。1年間よろしくお願いします。

１・ガバナー事務所からの報告
第３６回インターアクト年次大会の開催について

国際ロータリー会長
ステファニーA.アーチック
米国ペンシルバニア州

会　場　　松伏町中央公民館【田園ホールエローラ】

谷津・加藤年度   第1527回　初例会　年度方針発表
RI第2770地区　岡村睦美ガバナー　「未来を見据えて変化しよう」「多様性を力に」

谷津茂男　会長方針「会員を増やし、楽しく、仲良く、ロータリー活動を！」

７月2日　　                       　会  長　挨　拶　   　　　　　　谷津茂男

週　報
　会報委員会委員長　田中朋之

委員　田中欣一・宮田　博・野口光文
　事務局〒341-0044三郷市戸ヶ崎2299

会長：谷津茂男　幹事：加藤英泉
TEL 048-934-9116　FAX 048-934-9335

Ml:mchuohrc@maple.ocn.ne.jp

　国際ロータリー第2770地区第10グループ

1527回例会　　　　幹事報告　　　                       　　幹事　加藤英泉

第1527回 2024年7月2日　VOL-1

三郷中央ロータリークラブ
会場：三郷市商工会館

本日のSAA:　宮田　博

こんにちは
今年度２度目の会長を務めさせていただきます。前回はコロナの影響で半年ほどしか会長をしていないの
で、今期はアクシデントがない限りフルに頑張りたいと思います。本日は今期初めての会長挨拶ということ
で、最近はやりのChatGPTに会長挨拶で何を話せば良いですかと質問してみました。答えはとにかく会員の
皆様のお力を得るようよくお願いすることが必要であるとのことです。加藤幹事のご協力を得て一年間楽し
く、仲良くロータリー活動を行いたいと思いますので、どうぞ会員の皆様のご協力をよろしくお願いいたし
ます。ChatGPTのその他の回答として会長の心構えとしては次のようなことが必要であると書いてありまし
たのでご紹介します。・リーダーシップとビジョン・コミュニケーションとエンゲージメント・チームワー
クと協力・適応力と柔軟性・情熱とコミットメント・持続可能な発展の追求・倫理と誠実さ、これができる
かどうかはわかりませんが、私なりの努力をさせていただきますので、よろしくお願いいたします。

第1527回例会　7/2   ●ニコニコボックス発表　合計18,000円　 累計18,000円

宮田　博

清水浩子
谷津・加藤年度に新しく切り替わり楽しくなりそうですね。私もお部屋のエアコンクリー
ニングなどなど綺麗にしてもらい気持ちが良いです。

２０２４‐２５年度

関東シニア選手権予選は77ストロークで1打足りず予選落ちとなりました。この後も試合
が続くのでまた、頑張ります。



いよいよ期待の谷津・加藤年
度が始まりました。出席され
た会員の皆さんは期待に胸を
膨らませていました。今回は
皆さんの表情を中心にまとめ

てみました。
週報担当：田中欣一

目立たないように応援します。

月初、恒例の国歌、ロータリーソング、ロータリーの目的、四つのテストをみんなで唱和しました。宮田　SAA今期も宜しく

６月23日の最終例会委は姫路で高校の同期会があって欠席しました。

見付会員から谷津新会長へ愛の贈り物贈呈 ２年目突入の米山奨学生のブリス君へ奨学金授与

谷津新年度期待しています。今年度も美味しいお弁当頑張ります。

２年目宜しくお願いします。

お世話になりました。

コロナ後遺症で味覚が全くありません。困ってます。

関東シニア選手権予選は77ストロークで１打足りず予選落ちとなりました。次頑張ります。
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